

神前地区社会福祉協議会 社協だより かんざきものしきクイズ!!

No.2

発行：令和3年9月5日

新型コロナウイルスの影響で一年延期されていた「第32回夏季オリンピック東京大会」が、206カ国と地域が参加して、7月24日から8月8日までの17日間の日程で開催されました。

今回の大会は、開催についていろいろな意見がある中での開催でしたが、世界中から集まった選手のみなさんからは、コロナ禍、無観客という困難な状況下での熱戦に、多くの感動をいただきました。

選手のみなさん、ありがとうございました。また、次の夏季オリンピック大会は「フランス」で開催されます。「フランス」を漢字で表すと「仏蘭西」と表記されますが、

次の【問題】の①から⑦の漢字で表している国名は、どの国名か【答え】のなかから選んでお答えください。

【問題】

- ① 伯刺西爾 ② 亞米利加 ③ 英吉利 ④ 埃及
⑤ 希臘 ⑥ 漢太刺利 ⑦ 印度

【答え】

- Ⓐ イギリス Ⓑ インド Ⓒ オーストラリア Ⓓ エジプト
Ⓑ ギリシャ Ⓑ ブラジル Ⓒ アメリカ合衆国

今回も全問正解者の中から抽選で10名の方に粗品を差し上げます。キリトリセンで切り取って
郵してください。(今回から、当選者の方に郵送させていただきます。住所は正しくお書きください。)

応募締切りは、9月24日(金)です。各町又は市民センター内の『社協ポスト』の方までご応募
ください。当選者は“社協だより”10月号にて発表します。

※なお、応募については神前地区にお住まいの方にかぎります。

.....<キリトリセン>.....

ものしきクイズ解答記入表

3.09

住所_____ 氏名_____ 電話番号_____

問題 ①() ②() ③() ④()
⑤() ⑥() ⑦()

ご意見欄

高齢者のつどい グラウンドゴルフ大会



日 時: 10月30日(土)

午前8:30~12:00(受付 午前8:00~)
(雨天時11月13日(土)に延期)

場 所: 神前小学校運動場

対 象: 地区内にお住まいの65歳以上の方

定員になり次第、締め切らせていただきます。

お願い

グラウンドゴルフのセットをお持ちの方は当日持ってきてください。お持ちでない方はこちらで用意します。

服 装: 運動のしやすい服装で来て下さい

主 催 者: 神前地区社会福祉協議会福祉部

(協賛: 保健体育部・仙寿会)

申込締切: 10月15日(金)までに

神前地区市民センター内団体事務局へ

申し込んでください。

初めて参加の方は生年月日をお知らせください。

団体事務局(TEL 327-1501)午後1:00~5:00



「ふるさと神前再発見」大日山のかわいいミニバスに乗ろう！！

本年度のこれまでの経過報告と今後のご協力についてのお願い

平素は神前地区社会福祉協議会にご協力、活動にご参加をいただきありがとうございます。

今年も、年度当初より計画をしておりました、社協総会、地区運動会、日帰りバス研修会、小さな運動会などなど、沢山の活動の中止や取りやめをいたしました。

年度のはじめより新型コロナウイルスまん延防止の指定地域に四日市市が指定されるなどし、一時は沈静化へ向かうかとも思われた状況もありました。

しかし、8月になり第5波となるコロナウイルスの拡大が、全国の拡大と同じようにこの四日市市でも進んでおります。

このような状況の中、毎月の役員会、各部会にて、関係者の意見などもいただきながら今後の事業について検討を実施しております。

参加者や関係者の安全確保はできるのか、方法などの変更により対処はできないか検討を繰り返し、すでに地域住民の方々の安全確保を第一に考え、関係団体である自治会主催の敬老会の中止や内容変更なども踏まえ、当協議会も実行委員会に参加している地区文化祭については中止を決定しているところです。

今後の事業について、地域住民の方々の安全確保を第一に考え、関係者の意見などもいただきながら、方法などの変更により対処はできないか協議会でも検討を実施し、状況の変化へも対応を図りたいと考えております。

検討結果により、実施のお知らせや募集内容などもこの社協だよりの紙面やポスターなどでお知らせさせていただきますので、無理のない中是非ご参加ください。

お知らせさせていただく内容についても、状況の変化により再度お知らせさせていただくことがありますのでご承知おきください。



神前地区社会福祉協議会会長

坂倉 靖夫

ご存知ですか？ こんな人 !!

あっという間に、熱い熱戦を繰り広げた、東京オリンピック2020が閉会てしまいました。さまざまな名場面がよみがえってきますが、レスリング女子53キロ級はどうでしたか、見てましたか？

「むかいだ 金」「むかいだ 金メダル」逆転で勝ち取った瞬間がよみがえります。

実は、向田 真優さんは四日市の出身で実家も四日市なのです。

そんな真優さんが8月17日(火)に四日市市中央緑地公園に見えました。
「みなさん、たくさんの応援ありがとう」「今後の応援もよろしくお願ひします」と金メダルを手に笑顔がありました。

メダリストが地元出身だと身近に感じますよね、今度のオリンピックに向けて応援しましょう。

編集者のお知らせコーナーでした。

ご芳志ありがとうございました

現在、地区内では生活改善運動の一環として、香典返しの自粛を申し合わせ、その一部を当地区社会福祉協議会へご寄付いただいております。

ご寄付は、神前地区の皆さまが安心して暮らせる福祉のまちづくりの福祉事業資金として活用させていただいております。

今後も努力を重ねてまいりますので、一層のご協力をお願いいたします。

ご協力をいただきました下記の方々に、紙面をお借りして厚くお礼申し上げます。

神前地区社会福祉協議会 会長 坂倉 靖夫

川村 幸輝 様 毛利 忠博 様 高田 悟 様

令和3年1月16日から令和3年8月10日まで（順不同）